

Was ist Liebe?

Die Liebe

Was ist Liebe? Wahrscheinlich hat jeder schon einmal gefragt, diese Frage, und jeder reagiert anders darauf. Für die Liebe eines Mannes - eine Freude in der Beziehung. Aus meiner Sicht haben sie nicht lieben, und der Zustand der etwas Liebe, Gefühle Oberfläche, wenn eine Person unendlich glücklich, er zu flattern schien, und nicht mit dir gehen auf unserem Land. Dieses Gefühl ist ein Feature mehr junge.

Zum anderen Liebe - vor allem Leidenschaft, eine Welle von Emotionen, Intensität, Leidenschaft und manchmal sogar Angst. Sie sind kreativ, sehr emotional, ausdrucksstark Menschen mit dünnen Psyche. Für sie ist die Liebe die scharfen Kanten der Beziehungen, die jenseits der Vernunft sind. Obwohl einige Leute (Materialisten), dass alles zugänglich Recht sagen, sie glauben, dass die Liebe, zum Beispiel, kann in sich selbst zu unterdrücken und einige nützliche Arbeit, und sie glauben, dieses Gefühl - eine Verschwendung von Zeit. Ich glaube, sie sind falsch. Dies ist meiner Meinung nach die meisten unglücklichen Menschen. Sie sehen nicht, fühlen sich nicht die Freude, die den Mann einfängt, wenn er liebt, vor allem wenn es Gegenseitigkeit.

Es gibt Menschen, für die Liebe - das ruhige Familienleben ohne Angst, emotionale Bedenken. Diese Menschen in der Regel nicht abheben Talent ostrotoymysli, Worte, das sind die häufigsten Menschen.

Zu welcher Kategorie würden Sie sich selbst stellen?



Ich liebte Sie: Vielleicht ist dieses Feuer

Ich liebte Sie: Vielleicht ist dieses Feuer
In meinem Herzen noch nicht ganz
verglüht;
Doch Ihre Ruh ist mir vor allem teuer;
Durch nichts betrüben will ich Ihr Gemüt.
Ich liebte Sie, stumm, hoffnungslos und
schmerzlich,
In aller Qual, die solche Liebe gibt;
Ich liebte Sie so wahrhaft und so herzlich,







Ende